
藤原建志  

質  問  の  件  名  及  び  質  問  の  要  旨  （質問時間）  答弁を求める者  

１ 鶴ヶ島市の農業について      (４０分 ) 

本市の農業は、都市化の進展、後継者不足、耕作放棄地

の顕在化、兼業化の増加などの課題に直面しています。  

私の住む地元においても、広い農地や茶畑等が、住宅地

や駐車場に変わり、特に最近共栄地区、脚折池の台地区、

藤金地区が多いように感じられます。  

そこで鶴ヶ島市都市農業振興計画を中心に以下の質問を

いたします。  

 

（１）  農地面積の現状は (平成３０年１１月農地台帳以

降 ) 。  

（２）  農業交流センターの指定管理者の現状は。  

（３）  新規就農者１４人の現状は。  

（４）  有機栽培に取り組む農業者及び農業団体への支援

状況は。  

（５）  農産物のブランド化への支援の状況は。  

（６）  大学や企業等との連携による鶴ヶ島農産物を用  

いた商品の開発・販売の状況は。  

（７）  既存農産物直売所の充実と新たな直売所の整備の

検討とありますがそのお考えは。  

（８）  市民農園の開設・運営の支援の状況は。  

（９）  農業の情報発信への取組は。  

（１０）農地や水辺等の地域資源を活用した体験・交流事

業等への支援の状況は。  
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